

Jeudi 19 janvier 2012, on est allé voir un guitariste qui s'appelle Thibaut GARCIA. Thibaut GARCIA est né le 26 mai 1994 à Toulouse. Son papa est espagnol et sa maman française. Il a appris à jouer de la guitare à 7 ans et à 12 ans, il jouait déjà très bien. Il a choisi cet instrument parce que chez lui, il y avait une guitare accrochée à un mur et son papa dansait le « flamenco ». Il joue avec une guitare espagnole qu'il a achetée à Barcelone et il nous a dit qu'il était tombé amoureux d'elle. Il a gagné un concours à 16 ans en Allemagne. On a beaucoup aimé ce concert.

*La classe de CE1 C*

